
Al DS dell’IC Marino Centro Prof. Giuseppe di Vico
Al Vice Preside dell’IC Marino Centro Prof. Luca Congedo
Alle fiduciarie dei tre plessi
Alle RSU
Alle OO.SS territoriali
All’USR Lazio
All’URP Lazio
All’USP Lazio
Alla Dott.ssa Giulia Vinciguerra

Le docenti e la fiduciaria Maddalosso Tiziana della scuola dell’infanzia “S.
Pertini” dell’Istituto Comprensivo “Marino Centro”, in merito alla chiusura
prevista di una sezione comunicano il loro disappunto.

Attualmente la scuola dell’infanzia è dislocata in questo modo:
Al piano interrato sono presenti quattro aule di circa 45 mq. e una aula bolla di
35 mq. che occupa parte del salone-palestra. Lo spazio - mensa ospita 30
bambini a turno, due sezioni alla volta in due turni di mezz’ora ciascuno.
Al piano superiore sono presenti: una sezione a tempo pieno “F” di circa 45
mq., un’aula bolla di 30 mq ed un’altra aula bolla più piccola.
Le sezioni di tempo pieno mangiano al piano superiore nello spazio - mensa
dove turnano anche le classi della scuola primaria.

Le conseguenze, laddove venga confermata la chiusura di una sezione,
sarebbero le seguenti:

● Accorpamento di due sezioni esistenti di tempo pieno con scontento da
parte dell’utenza e probabile perdita di iscritti

● Numero eccessivo di bambini per sezione con presenza di bambini
diversamente abili e BES nella stessa sezione

● Perdita di una docente di sezione
● Perdita di ore di lezione di IRC
● Perdita del posto di lavoro del personale mensa al piano superiore
● Assembramento al piano terra con riduzione degli spazi vivibili ed

adeguati ai bambini presenti (mensa, aule, servizi igienici, giardino e
salone per attività motoria)



● Mancanza di distanziamento per eventuale aumento dei casi di COVID
e perdita di aule bolla occupate dalle sezioni scese dal piano superiore.

Le sottoscritte docenti del plesso S.Pertini lamentano di non essere state
previamente avvisate dal Dirigente Scolastico relativamente alle modifiche e
direttive da lui predisposte e di non essere state ricevute in Presidenza dopo
aver richiesto un colloquio esplicativo.

In merito al ridimensionamento delle sezioni a tempo pieno ed al trasferimento
delle sezioni presenti al piano terra al piano sottostante, visto il numero
importante dei bambini iscritti per l’anno scolastico 2022/2023, con presenza
anche di bambini diversamente abili

chiedono con urgenza

di intervenire per rettificare la chiusura della sezione a tempo pieno e
mantenere attiva l’attuale ubicazione delle sezioni sui due piani.

Confidando in un benevole accoglimento della presente e fiduciose per
un’ottimale soluzione che soddisfi le esigenze dell’utenza tutta,
restiamo in attesa di un vostro riscontro e porgiamo
distinti saluti.

LE DOCENTI
Carocci Cristina
Giani Daniela
Petrilli Daniela
Colaceci Nicoletta
Corsi Emanuela
Studer Floriana
Atzeni Simonetta
Serpici Vanessa
Parisi Rosa
Menna Assunta
Barberino Margherita
Scarpa Simonetta
Ruberti Mara
Mercadante Angela



Di Bilio Angela
Bertello Patrizia
Mogavero Michela
Zappia M.Rita
Sapienza Raffaella
la referente Maddalosso Tiziana


